



Von Ortssanierung beeindruckt

Zu einem Kurzbesuch kam Zoran Jeremic, Geschäftsträger der Botschaft der Bundesrepublik Jugoslawien, nach Gebhardshain. Wenn es sich auch „nur“ um einen privaten Besuch im Kreis von Freunden handelte, so nutzte die kleine Delegatin dennoch die Gelegenheit zu einer informativen Ortsbegehung. Zoran Jeremic ist seit zwei Jahren Geschäftsträger der Botschaft in Bonn. Der Diplomat ist bemüht, hierzulande mehr über Beispiele moderner baulicher Dorfstruktur mit Sanierungs- und Finanzierungsmodellen zu erfahren. Den unmittelbar nach Klärung der politischen Verhältnisse auf dem Balkan sollen nach Einschätzung von Zoran Jeremic geeignete Teile von Großstädten (z.B. Belgrad) u.a. nach deutschen Vorbildern gestaltet werden: „Wir haben viele Oasen, aber ohne Seele und Herz!“ In diesem Sinne zollte der Botschaftsvertreter den Gemeindevätern von Gebhardshain allen Respekt für den gegenwärtigen Ausbau des Ortskerns.

Foto: JW